



# MAIRIE DE LA BOUILLADISSE



## CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

# COMPTE RENDU CMJ FEVRIER 2025

Les élus du **CMJ** se sont réunis en commissions ÉCOLOGIE – CITOYENNETÉ – SOLIDARITÉ et ANIMATION - ÉQUIPEMENT le jeudi 27 février 2025 à 18h00.

### Etaient présents :

Izia AMIOTTE, Raphaël BERTON, Manon BOUILLÉ, Clément DUTRUEL, Martin DUTRUEL, Mathis GROS, Livio MAGNIER, Chiara PIETERS, Cléa TAGLIAZUCCHI.

### Séance animée par :

- Muriel RICARD, 1<sup>ère</sup> Adjointe au Maire, Déléguée à la Citoyenneté, la Culture de Paix et la Qualité du Service Public,
- Joëlle BATTESTINI, Adjointe au Maire, Déléguée à la Transition Écologique et au Développement Durable,
- Martine BAGNIS, Assistante du Maire, référente administrative du **CMJ**.

**Muriel RICARD** ouvre la séance du **CMJ**. Elle souhaite la bienvenue aux jeunes élus et procède à l'appel nominal.

**Monsieur le Maire** vient saluer les membres du **CMJ**.

### Ordre du jour :

- Solidarité avec Mayotte,
- Sensibilisation à la propreté dans les toilettes des écoles,
- Préparation du carnaval,
- Questions diverses.

## I – SOLIDARITÉ AVEC MAYOTTE

La Commission ÉCOLOGIE – CITOYENNETÉ – SOLIDARITÉ a décidé de venir en aide aux écoliers mahorais en organisant une collecte de petits matériels scolaires (stylos, trousse, cartables, cahiers, gommes, crayons, feutres...)

**Muriel RICARD** a pris contact avec un couple de bouilladissiens, nouvellement rentré de Mayotte, afin de déterminer les besoins des élèves sinistrés et réfléchir aux moyens d'acheminement.

Une double collecte visant les sinistrés de Mayotte et plus proche de nous les bénéficiaires des Restos du Cœur est alors proposée.

Cette double collecte (affaires scolaires et produits alimentaires) aura lieu simultanément. Elle se déroulera devant les écoles de La Bouilladisse et le collège de Roquevaire.

La date du jeudi 27 mars 2025 à 8h00 est arrêtée.

Il convient de réfléchir aux besoins et aux produits utiles afin de dresser une liste lors du prochain **CMJ**.

## **II – SENSIBILISATION À LA PROPRETÉ DANS LES TOILETTES DES ÉCOLES**

Les jeunes élus ont constaté un changement. Les toilettes sont propres depuis la dernière réunion du **CMJ**.

Le ménage est fait deux fois par jour : le matin et en tout début d'après-midi.

**Muriel RICARD** propose de réfléchir à la façon de rendre plus agréable ce moment physiologique.

Un projet de sensibilisation doit amener les enfants et les adultes à changer leurs habitudes.

Cette prise de conscience doit passer par une campagne de communication et d'affichage.

Le **CMJ** doit réfléchir aux slogans et aux messages qu'il veut faire passer.

*« Assez des toilettes sales, nous voulons des toilettes propres lorsque nous y entrons et lorsque nous en sortons. »*

En parallèle, les élus adultes, les parents d'élèves, les instituteurs et directeurs des écoles, les responsables du centre de loisirs vont se mobiliser dans cette démarche.

**Muriel RICARD** informe qu'à l'école des Hameaux, les toilettes vont être changées prochainement.

Il faut signaler à un adulte quand il n'y a plus de papier ou de savon.

## **III – PRÉPARATION DU CARNAVAL**

Le Carnaval aura lieu le samedi 22 mars 2025. Le départ se fera du Boulodrome.

Le **CMJ** propose une aide logistique pour cette journée festive.

En attendant la réunion du 13 mars 2025, les jeunes élus devons :

- Réfléchir sur la maquette d'un badge de reconnaissance pour **CMJ**,
- Faire un bandeau **CMJ** pour présenter leur stand.

## **V – QUESTIONS DIVERSES**

Certains jeunes élus trouvent que les repas servis au restaurant scolaire ne sont pas tous les jours à leur goût.

**Joëlle BATTESTINI** explique que les repas sont élaborés par un professionnel de la santé expert en nutrition et en alimentation : une diététicienne.

Son rôle est d'inciter à la consommation de plats équilibrés tout en préservant le plaisir de manger.

Elle joue un rôle important dans l'apprentissage et le respect de l'hygiène alimentaire.

Les repas sont cuisinés sur place avec des denrées variées.

Une commission composée d'adultes déjeune régulièrement au restaurant scolaire afin d'évaluer la qualité et la diversité des mets.

***La séance est clôturée à 19h15***